

Ruta Hayedo de la Boyariza- Pico Pedroso-Geras de Gordón (Domingo 14 abril)

Otro estupendo día disfrutando con La Senda (a pesar de los madrugones ;-). En esta ocasión una bonita ruta que transcurre por las cercanías de Geras de Gordón. Preciosa ruta organizada por Pedro y con alternativas de diferente dificultad.

Empezamos la ruta cruzando un pequeño puente sobre el Río Casares (antes de llegar a Geras) ascendemos ligeramente hacia el hayedo, siempre con el Arroyo de la Boyariza a nuestra izquierda. Una vez en el hayedo, disfrutamos de las bonitas vistas que vamos dejando atrás. Bajamos y llegamos al arroyo de Palanco, punto de intersección entre la ruta que estamos siguiendo y la que será la ruta de vuelta por lo que aquí se ofrece la posibilidad de acortar la ruta e iniciar el regreso a Geras el punto final de la ruta.

Los que decidimos continuar seguimos ascendiendo en dirección al Pico Pedroso y alcanzamos una enorme pradera donde nos encontramos con el bien acondicionado Refugio Pedroso, paraje digno de Heidi. Aquí buscamos la sombra que nos proporciona el refugio. En este punto también existe la posibilidad de no seguir e iniciar el regreso. Los que decidimos continuar iniciamos el ascenso al Pico Pedroso (1.914 m.), a partir de ahí la subida se hace más fuerte entre piornos y brezos y sorteando piedras, no sin esfuerzo, conseguimos llegar a la cima para obtener nuestra recompensa, vistas espectaculares en todas las direcciones: embalse de Barrios de Luna, la presa de Casares, Las Tres Marías, Las Ubiñas, los valles de Geras y Aralla, gran parte de la Montaña Central Leonesa, etc.

Iniciamos el regreso por el bonito desfiladero del arroyo Polanco con grandes murallones de piedra llegando a una amplia pradera desde la que se divisa Geras, el final de nuestra ruta, donde nos encontramos con el resto de compañeros con los que compartimos un buen rato de risas y buen rollo, como es habitual en La Senda y sin dejar de probar los famosos embutidos del lugar.